



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1202 Radweglückenschuss zwischen Nellingen und Neuhausen (Landkreis Esslingen)

08.10.2018

Seit Mittwoch, 25. Juli 2018, laufen die Hauptbauarbeiten für den Radweglückenschluss zwischen Nellingen und Neuhausen über die Körschtalbrücke. Die Arbeiten werden unter halbseitiger Sperrung der L 1202 durchgeführt.

Nach Abfräsen des Fahrbahnbelags und dem Aufnehmen der Abdichtung zeigten sich größere Schäden im Überbaubeton, die aufwendig saniert werden mussten. Darüber hinaus gestaltete sich die Entfernung der vorhandenen Kappenbeschichtung als erheblich schwieriger als angenommen.

Diese Arbeiten führen dazu, dass sich die Bauzeit bis Ende November 2018 verlängert. Die bisherige Umleitung bleibt daher bis zu diesem Zeitpunkt bestehen. Die Ertüchtigungen der Wirtschaftswege und der Bau der Rampen werden voraussichtlich noch länger dauern, jedoch ohne Eingriff in den fließenden Verkehr auf der Landesstraße.

Der Radweglückenschluss hat eine Gesamtlänge von rund 820 Meter. Davon befinden sich auf der Brücke rund 700 Meter, die Rampen zu den Wegen im Norden und Süden sind jeweils rund 60 Meter lang.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet die betroffenen Verkehrsteilnehmer und Anlieger um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Allgemeine Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden. Unter www.svz-bw.de liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Radverkehr Straßenbau Verkehr](#)